
С А М А Я  П О Л Н А Я  Т Е Л Е П Р О Г Р А М М А  Н А  Н Е Д Е Л Ю .  С Т Р .  5 - 1 1

СТР. 2 СТР. 13 СТР. 3

«Мосэнерго» 
хотело нас 
поставить на 
колени

№ 27(58) июль 2004

СТР. 14 СТР. 14

Ищите нас на 
www.odintsovo.info

У министра  
украли 
полмиллиона 

Мы создаем 
магнит для 
политических 
авантюристов

УБИЙЦУ-ГОМОСЕКСУАЛИСТА ВЫЧИСЛИЛИ ЗА СУТКИ  СТР. 13

Одинцовцы страдают 
от загазованности 
воздуха

Район перешел  
на другой инсулин  

СТР. 4



2

№27(58), июль 2004 года

СОБЫТИЯ

Глава Одинцовского 
района Александр Гладышев 

рассказал «ОДИНЦОВСКОЙ 
НЕДЕЛЕ»  о том, как он 

отстоял  тарифы на электро-
энергию, об административ-

ном  эксперименте и о том, 
почему он хочет пригласить 

Михаила Горбачева и Евгения 
Примакова в попечительский 
совет Одинцовского гумани-

тарного университета.

– Александр Георгиевич, как идет 
строительство  университета, и зани-
маетесь ли вы его регистрацией?

– Как я и говорил, в этом году 
университет примет первых сту-
дентов. Сейчас мы заканчиваем его 
регистрацию как образовательного 
учреждения, а это процесс непростой, 
после этого приступим к лицензиро-
ванию. 

Общая площадь университета 28 
тысяч кв. м. Мы  идем к стандарту, 
когда на студента будет приходиться 
18 кв. метров. Это будет один из 10 
научных центров России, о которых 
говорил Президент Владимир Путин. 
В Одинцовском гуманитарном уни-
верситете (так будет называться наш 
вуз) мы совместим  образование и 
науку. Первый прием составит 200 
человек – по два человека от каж-
дой школы Одинцовского района. 
Ребята, которые победили в конкур-
се и школьной олимпиаде, получат 
возможность без экзаменов стать 
студентами Одинцовского гумани-
тарного университета. Уже сущест-
вуют списки, но мы их огласим после 
регистрации и лицензирования вуза.

– Кто будет преподавать в уни-
верситете? Может быть, кто-то из 
знаменитых профессоров примет при-
глашение?

– Пока мы ведем переговоры, 
поэтому я не стану раскрывать под-
робностей.  Но могу сказать, что 
преподавательский состав будет 
сильный. А еще мы хотим, чтобы 
эти  люди жили в Одинцово и люби-
ли наш город. Из этого положения 
вытекает трудность – большинство 
российских лекторов ведут  коче-
вой образ жизни. Но мы будем стараться, 
чтобы 80 % преподавателей ОГУ работали 
на постоянной основе. Я был бы рад, если 
бы в Попечительский Совет университета  
вошли Михаил Сергеевич Горбачев и Евгений 
Максимович Примаков. 

– Выпускники университета получат 
государственный диплом?

– Безусловно. Первый поток студентов 
тоже получит диплом государственного образ-

ца. При этом не забывайте, что число государс-
твенных вузов в России  сейчас будет сокра-
щаться из-за отсутствия материальной базы. А 
у нас будет  мощная база и университет. 

– Александр Георгиевич, как вы отрабо-
тали этот месяц без своих заместителей, 
которые ушли в отпуск?

– Я отправил  своих  заместителей в 
отпуск, потому что некоторые из них не 
отдыхали по два года, и накопился уже прос-
то неприличный отпускной срок. С другой 

стороны, остаться без заместителей с одним 
Игорем Безносиковым, это, конечно, своеоб-
разный эксперимент. Я должен был оценить  
людей, которые работают рядом, причем про-
смотреть несколько  уровней своей коман-
ды.  Другой вопрос – сказалось ли отсутс-
твие  ведущих сотрудников на  самой работе? 
Заметили это одинцовцы? Если не заметили, 
значит, все в порядке, команда работает.

– На последнем совещании самым боль-
ным оказался вопрос энергоснабжения – с 

одной стороны перегрузка действую-
щих на Одинцовский район  фидеров, с 
другой стороны  взаимоотношения с 
«Мосэнерго». Как будет решаться?

– «Мосэнерго» нас хотело пос-
тавить на колени и изменить тариф 
на электроэнергию в Одинцовском 
районе. Это привело бы к повыше-
нию цены на электричество для один-
цовцев.  С такой позицией мы не 
согласны и предложили встречные 
условия. И после долгих обсуждений 
подписали договор. «Мосэнерго» 
берет на себя обязанности сбыто-
вой компании и несет издержки по 
износу сетей и воровству в линиях 
электропередач. А с другой стороны 
«Энергосбыт» Московской области 
переезжает в Одинцово, где откры-
вает офис и платит налоги в местный 
бюджет. Другой пункт, который мы 
особо оговорили – «Мосэнерго» не 
имеет права отключать одинцовско-
му неплательщику электроэнергию в 
течение двух месяцев. Поэтому, когда 
говорят, что Гладышев отключает 
электричество, это неверно.

– Отчего в Одинцове часто идет 
сбой в напряжении?

– Потому что сегодня  идет повы-
шенная нагрузка. Не хватает гене-
рирующих мощностей. Мы выдели-
ли «Мосэнерго» 1,2 га земли на тер-
ритории Одинцовского района, где 
они будут строить новый питающий 
центр. Объем инвестиции в этот про-
ект составит $ 10 млн. Инвестором 
выступит «Мосэнерго».

– Что ждет Одинцовский район 
в связи с новым законом «О местном 
самоуправлении»?

– Закон прописан на бумаге, 
а вот с его реализацией возникнет 
много сложностей. Первая, ни у 
одного  муниципального образования 
не были прописаны четкие террито-
риальные границы. Сейчас идет опи-
сание границ районов и возникают 
курьезные случаи. Как делить пред-
приятия, которые располагаются как 
раз на границе – 20 % предприятия 
в одном районе, 80 % в другом? Ведь 
после  территориальных границ мы 
перейдем к разделу собственности. 
И, самое страшное, мы разграничи-
ваем муниципальную собственность, 

а федеральная собственность  ведь  до сих 
пор  не оформлена. Из-за этого тоже возника-
ют казусные ситуации. Конкретный пример, 
дом отдыха в Барвихе. От КПСС дом отдыха 
перешел в одну из структур Управления дела-
ми Администрации Президента. Сейчас эта 
структура ликвидирована, и санаторий, по 
сути, повис в воздухе. 

Записал Александр АСАДЧИЙ

ПЕРВОЕ ЛИЦО

За прошлый год в поселке Кубинка построен 
торговый комплекс на привокзальной площади, 
автозаправочная станция и крытая автостоянка 
«Залесье», автосервис в самом поселке.  

Поселок Кубинка в августе будет отмечать  свой День 
рождения. Дата пока не круглая – 433 года со дня упо-
минания в анналах истории, но и замалчивать её никто 
не собирается. Администрация Кубинки и общественные 
активисты начали подготовку к этому событию: оговорили 
место и время мероприятий,  выяснили, кто и чем будет 
заниматься.  «Самое главное заранее  выяснить, сколько 
человек придет на праздник.  Хорошая хозяйка к торжеству 
готовится заранее, наводит чистоту в доме, просчитывает 
число гостей и уточняет список блюд», - рассказал жур-
налисту «ОДИНЦОВСКОЙ НЕДЕЛИ» глава Кубинской 
администрации Андрей Будков.

Так и в поселке будет приведено в порядок  всё, что  
пока не доделано, не достроено. В приготовлениях  при-
мет участие  и   командование военных гарнизонов. Ведь  
в Кубинке базируются армейские подразделения,  и военные 
научные институты.  В организационный комитет вошли 
четыре творческие группы, которым предстоит продумать 
все нюансы программы, состав участников и приглашенных,  
а также не забыть о капризах погоды. Рассказывать о самом  
празднике заранее – дело неблагодарное. А вот постараться, 
чтобы никому не пришлось скучать – задача общая.

Наталья ПЕТРОВА

ПРАЗДНИК

Не так давно это была  заброшенная территория воен-
ного городка. Сегодня здесь работают две ветки конвейера 
сборки велосипедов. Предприятие выпускает более трид-
цати моделей – от малышового трехколесника до горного 
красавца, двухскоростного с передним и задним амортиза-
торами. Многие модели разработаны в собственном конс-
трукторском бюро.

- Велосипед – дело моей жизни, - говорит Вячеслав 
Смирнов, заместитель генерального директора по произ-
водству.- Раньше я работал на Минском  моторном заво-
де. Когда меня познакомили с перспективами, согласился 
сразу, потому что увлек энтузиазм и, я бы сказал, спортив-
ный азарт, который совершенно непохож на авантюризм. 
Не секрет, что время от времени на какую-то территорию 
приходят люди лишь для того, чтобы выжать из неё деньги, 
а потом – пропади всё пропадом. Вместе со мной работают 
единомышленники, влюбленные в велосипед. Главное, что 
всё – от проекта до конечного результата делаем сами». 

Сейчас на КВЗ заканчивается строительство цеха, где 
будут  варить  и красить рамы велосипедов, чтобы не заку-
пать их в Таиланде и Китае. Смонтировали лучшее для дан-
ной отрасли голландское оборудование, где устанавливается 

центровка колес. Две производственные  линии производят 
полторы тысячи велосипедов в день. «Проблем с реализа-
цией у нас нет. Торговая марка «СТЕЛС»  завоевала попу-
лярность на рынках Краснодара, Ростова, Урала, Якутии, 
Уссурийского Края. Задача в том, чтобы наших велосипедов 
было больше», - рассказал «ОДИНЦОВСКОЙ НЕДЕЛЕ» 
Вячеслав Смирнов. 

Сейчас на КВЗ  трудятся 70 человек.  Средний возраст 
– 27-28 лет. Сегодня люди  заняты в одну смену, в основном 
жители Кубинки.  Проектная мощность завода  рассчитана 
на 900 человек при выпуске пяти тысяч машин в день. В 
ближайшее время будут построены котельная,  подстанция, 
столовая на тысячу посадочных мест. 

«В ближайшее время мы планируем  построить вбли-
зи завода велотрек. Здесь смогут тренироваться именитые 
спортсмены и новички – ребята из окрестных деревень, 
военных городков. Думаем, что занятия будут для ребят не 
особенно затратными, а для кого-то и бесплатными. Мы 
надеемся, что наше производство будет самым крупным  в 
России,- подытожил Вячеслав Смирнов.

Наталия ПОСПЕЛОВА 

КОТОРЫЙ ДОЛЖЕН СТАТЬ ЛУЧШИМ В РОССИИБИЗНЕС
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АКТУАЛЬНО

Предстоящее реформирование системы мес-
тного самоуправления у Вячеслава Киреева, как и 
у большинства депутатов Одинцовского районно-
го Совета (о чем мы писали «НЕДЕЛЮ» назад), 
растерянности и паники не вызывает. Но не очень 
своевременно все это и как-то наспех делается, 
считает Вячеслав Иванович. Разумнее было бы 
сохранить систему выборов глав районов и горо-
дов с назначением ими руководителей «ниже». В 
противном случае мы можем получить «рецидив 
90-х годов» с длительными политическими пере-
дрязгами, но уже в более комичном исполнении с 
местечковым сведением личных счетов.

Укрупнение сельских округов и «перекраи-
вание» границ (в начале реформы однозначно) 
тоже негативно скажется на экономике и хозяйс-
твенной управляемости. Вячеслав Киреев пред-
лагает быть реалистами и друг друга не обманы-
вать: уже сейчас чувствуется среди глав округов 
и поселков нервозность – кто останется, кто 
нет, кто будет главнее, кто окажется в подчи-
нении. Киреев слишком хорошо знает некото-
рых «князьков удельных микро-княжеств»: «Их 
бы уже сейчас заменить!», а статус «всенародно 
избранного» главы сельского округа… лишь раз-
вратит отдельных знакомых Киреева. 

Выборы на каждой территории в 3 тыся-
чи жителей – это огромный магнит для поли-
тических авантюристов и просто говорливых 
проходимцев. «Одно дело – умирающий сель-
ский округ где-нибудь в Темкинском районе на 
Смоленщине, и совсем другое – в богатейшем  
районе Подмосковья. Здесь желающих «повоз-
рождать» отыщется немало. Легко и заманчиво 
придти на готовый богатый район, чтобы пово-
ровать года три-четыре. Или сколько получится, 

пока не посадят. А, может, и не посадят»…

– Неужели, Вячеслав Иванович, люди могут 
«купиться» на глупости  или некие предвыборные 
посулы лучшего, но реально невыполнимого? 

- Есть такое подозрение, – прямо отвечает 
Киреев. - В том-то и дело, что большинству 
жителей Одинцовского района сравнивать не с 
чем. Стабильное благополучие и реальное еже-
годное улучшение уровня жизни многие вос-
принимают как должное, как само собой разу-
меющееся. Многие и понятия не имеют, какова 
жизнь даже в соседних районах или областях. 

– Ну, это уже вопрос политической организа-
ции команды.

- Глава у нас… слишком стеснительный. 
Слишком часто Гладышев становится заложни-
ком собственной порядочности. Чтобы «не оби-
жать и не перенапрягать» товарищей и коллег по 
администрации, по Совету, он взваливает на себя 
все, что может «вытащить» сам. Многие этим 
беззастенчиво пользуются. 

– И депутаты?
– А зачем серьезно готовиться к сессии райсо-

вета, если уверен - сам председатель все и сделает.  
Борьба за власть – это, в конечном счете, 

борьба за сохранение сделанного и достигнутого. 
Борьба за нынешний уровень жизни одинцов-
цев. Вы уверены, что некие новые руководители 
района, города, сельских округов не пересмот-
рят 90-процентую социальную направленность 
нынешнего бюджета и продолжат выполнение 
той же, к примеру, программы переселения 
одинцовцев из ветхого жилья? Я – нет. Даже 

абстрагируясь от двадцатилетнего знакомства с 
Гладышевым, я не могу назвать кандидатуру 
более приемлемого для нашего района руководи-
теля.  Кто может сказать, что сделал бы все лучше 
его? Или готов сделать лучше. К сожалению, 
Александр Георгиевич  опасается, что активная 
предвыборная борьба может быть воспринята, 
как его личная борьба за сохранение должности. 

– Вы полагаете, это не так?
– Я полагаю, что Гладышев – управленец 

высокого федерального уровня. Он настоль-
ко авторитетен не просто в Подмосковье, а в 
России, находится в таком жизненном и деловом 
расцвете, что смешно даже предполагать будто 
он боится лишиться кресла главы района, как 
некоего предельного рубежа своих возможнос-
тей. Как бы это объяснить. Россия – это родина, 
а Одинцовский район – его дом, его семья. Ему 
не будет хорошо, если одинцовцам будет плохо. 

– Оппоненты только и ждут таких заявле-
ний, чтобы перевести «семью» на итальянский.

- Менее всего этого опасаюсь. Амбициозным 
идиотам и меркантильным выскочкам ничего 
не объяснишь и не докажешь. Нам – Совету 
депутатов и районной администрации - не стыд-
но за уже сделанное. У нас замечательные, я 
считаю, планы, а у района при их выполнении 
– отличные перспективы. Даже в свете некото-
рых временных неудобств предстоящих реформ. 
Неправильно и опасно – молчать о наших успе-
хах. У людей пропадает чувство реального. 

Николай ГОШКО
ng@odintsovo.info

Трижды на Вячеслава Киреева покуша-
лись, один раз «заказывали»: «Так что, четы-
ре жизни уже прожил. Сейчас - пятая». Один 
из самых заметных депутатов Одинцовского 
райсовета, гендиректор объединения пред-
приятий «Родовой герб» даже шутит с какой-то 
спокойной убедительностью. И веришь про 
«пятую жизнь». Как верили, наверное, в начале 
смутных 90-х и многочисленные криминальные 
«крышевальщики», когда Киреев отказывался 
им платить: «Я вам что-нибудь должен? Нет? 
Тогда, всего хорошего». А если за принципы 
мужчина не готов жизнью заплатить, что же это 
за принципы, что за мужик принципиальный! 
Киреев готов.

«Вопрос с водоснабжением в Голицыне дол-
жен быть решен. Проверю лично. Как и  готов-
ность к зиме. Касается всех», - подытожил «свой 
отклик на выступление прессы»  глава. 

Основным же вопросом повестки дня 
общерайонной оперативки во вторник 20 июля 
стал отчет начальника Одинцовского УВД  
Александра Петрова. Переведенному к нам год 
назад из Вологды молодому энергичному пол-
ковнику удалось главное (ради чего, видимо, и 
состоялось его служебное повышение) – «ста-
билизировать темпы падения показателей опе-
ративно-служебной деятельности вверенного 
управления  и, следовательно, улучшить опера-
тивную обстановку в районе». 

Казенная формулировка звучит скучновато, 
если результаты работы нашей милиции не про-
ецировать на свою повседневную жизнь. И если 
не сравнивать, кстати, с тем, насколько безо-
пасно чувствуют себя жители других районов 
Подмосковья. Не говоря уже о многих других 
российских регионах. 

В «хозяйстве» полковника Петрова, с при-
ходом которого увеличилась раскрываемость 
преступлений (весьма существенно), неуютно 
стало рецидивистам, и практически все заяв-

ления и обращения  граждан в милицию отны-
не  принимаются и регистрируются. При том, 
что самый богатый, социально благополучный 
и экономически перспективный подмосковный 
район и не может не привлекать (все более и 
более) разномастных охотников до чужого – от 
«домушников» и «гоп-стопников» до «фарма-
зонов». Именно привлекать, потому как сами 
жители района все реже вступают в конфликт 
с УК и УПК. А москвичи-дачники, например, 
оставляют у нас не только свой бытовой мусор, 
но и следы мерзких преступлений (читайте 
на стр. 13 этого номера). И женщин пытаются 
ограбить и изнасиловать не одинцовцы, возвра-
щающиеся с работы, а молдаване, работу как бы 
у нас ищущие.

У аборигенов одинцовских, кажется, глаз 
замылился на отсутствие на наших улицах гада-
юще-ворующих цыганских бригад, таджикских 
попрошаек, узбекских нищих и интернацио-
нальных бомжей. Зато три-четыре эпизодичес-
ки выползающих к фонарю проститутки (до 
первого наряда ППС) вдохновляют районного 
депутата на эмоциональное выступление перед 
коллегами.  

Благополучие и безопасность жителей 
Одинцовского района были и остаются главны-
ми задачами районной администрации. А пото-
му критерии оценки деятельности нашей мили-
ции самые высокие. Глава же района Александр 
Гладышев нынешней работой УВД и полковника 
Александра Петрова доволен. Это серьезный 
показатель.

Николай ГОШКО

А В ОДИНЦОВЕ 
ВОДЯТСЯ ГРИБЫ, 
ЯГОДЫ, ЦВЕТЫ

Акация белая, липа 
мелколистная, береза 
повислая, тополь черный 
и тополь бальзамовый, 
клен татарский. А еще 
– грибы. Все это «водится» 
вдоль Можайского шоссе,  
на самом его, казалось 
бы, экологически напря-
женном участке, в центре 
Одинцова. 

– Вы молодцы, - говорит 
доцент Александр Латанов, имея 
в виду нас, одинцовцев. – Сумели 
сохранить такой богатый видовой 
состав. В Одинцовском районе 
лучшая, пожалуй, в Подмосковье 
экологическая ситуация. Вы вто-
рые после Москвы озаботились 
строгим  учетом зеленых насажде-
ний и заинтересовались гистехно-
логиями. За ними будущее. 

Группа научных сотрудников 
Московского государственно-
го университета леса по заказу 
Комитета по охране природы 
Ольги Волошиной проводит «пас-
портизацию» нашего зеленого 
хозяйства. Будут учтены и диа-
гностированы не только все дере-
вья, но и серьезно изучена почва. 

ГЛАВЕ  
ПОДАРИЛИ 
САМЫЙ ДОРОГОЙ 
КОНЬЯК
Два сына-офицера, один 
внук, две внучки, правнук 
и 50 лет совместной 
семейной жизни. 

Таков житейский багаж 
Валентины Ивановны и Влади-
слава Романовича Черняковых. 
15 мая в актовом зале районной 
администрации супруги 
были участниками и героями 
торжественного чествования 
супружеских пар, отметивших 
свои «бриллиантовые», 
«изумрудные» и «золотые» 
свадьбы («ОДИНЦОВСКАЯ 
НЕДЕЛЯ» № 18). 

Растроганная праздни-
ком и вниманием главы района 
Валентина Ивановна поблагода-
рила на днях в письме и район-
ную администрацию, и ЗАГС, и 
журналистов. На словах попроси-
ла передать пожелание крепкого 
здоровья Александру Гладышеву. 
А совсем неформально, от души и 
ему же (главе) – бутылочку хоро-
шего коньяка. Что мы, Валентина 
Ивановна, и сделали.

 Наверное такого, по-
настоящему ценного, коньяка у 
Гладышева еще не было. 

На вопрос Александра Гладышева об устранении 
проблем с водоснабжением (о чем написала 
накануне газета «Новые рубежи») замещающая главу 
Голицинской администрации Наталья Решетникова 
ответила, что «эта статья ни с кем не была 
согласована». Чем весьма и заметно удивила главу 
района в самый канун 14-ой годовщины «Закона 
о печати»: «Вы знаете, даже со мной одинцовские 
журналисты свои статьи не согласовывают. Но то, о 
чем они пишут, имеет место быть. Приятно нам это 
или нет. Согласовано это с вами или нет».

ФРОНТОВИКИ ОТДОХНУЛИ  
В «РУССКОМ ЛЕСУ»

Группа ветеранов-фронтовиков из 
Москвы и Одинцова возвратилась из 
санатория «Русский лес».

Санаторий находится в живописном 
районе Владимирской области на берегу реки 
Клязьмы. Участники войны из Одинцово 
отдыхали и лечились в санатории по направ-
лению местного комитета ветеранов войны и 
военной службы в рамках благотворительной 
программы.

«Ежедневные новости. Подмосковье»

У полковника Петрова  
в этом году  
выходных  
еще не было  
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ЗВЕЗДА

К сожалению, им никогда не уделялось 
много внимания, так как большинство людей 
смотрят по телевизору тысячный отчетный кон-
церт «Фабрики звезд». Тем временем, «Everlost» 
записали свой дебютный альбом «Bitterness Of 
The Triumph» на сильном московском лейбле 
«СОЮЗ», выступили во всех серьезных рок-
клубах столицы и даже съездили в тур по России 
и СНГ, что вообще является первым триум-
фом за всю историю развития одинцовской 
музыкальной культуры. И все это несмотря 
на то, что группа появилась каких-то пару лет 
назад. Корреспондент «ОДИНЦОВСКОЙ 
НЕДЕЛИ»  отправился на базу «Everlost» в ДК 
«Немчиновка», где в тесной душной комнатке 
команда репетирует. В составе группы четы-
ре музыканта. Это экстравагантный гитарист 
Павел Чернобай, скромный басист Сергей 
Волков, эмоциональный барабанщик Сергей 
Серебренников, а также вокалист и «золотая 
гитара» Одинцова Андрей Смирнов. Кстати, 
он же играет в самой «раскрученной» москов-
ской power-metal группе «Shadow Host», извес-
тной по выступлениям с такими командами 
как «Nightwish», «Blind Guardian», «Stratovarius», 
«Grave Digger», и «Edenbrige».

Как вы нашли друг друга и кто был инициа-
тором создания группы?

Андрей СМИРНОВ:
– Мы с Пашей играли вместе лет шесть 

назад в первой более менее серьезной груп-
пе. Но то, что мы тогда играли кардиналь-
но отличается от того, что мы играем сейчас. 
Например, мы перепевали песни Константина 
Никольского. Многие тогда болели  «Арией»,  и 
я не исключение. Хотелось играть «метал», но в 
кружке «Дома пионеров», где мы занимались, 

такая музыка была запрещена. Группа распа-
лась, и спустя год мы встретились с Павлом 
снова. К этому моменту у нас уже появились 
общие интересы в плане тяжелой музыки. Мы 
попробовали сыграть любимые, классические 
вещи групп «Metallica», «Sepultura», «Slayer», 
«Death» и поняли, что это наше. Начали появ-
ляться свои композиции. Мы записали первое 
демо из шести треков. Потом к группе присо-
единился Сергей Волков, одноклассник Паши. 
Он играл тогда на гитаре, но так как у нас уже 
было два гитариста, ему пришлось переква-
лифицироваться в басиста. Он же пишет все 
тексты. Пишет на английском. В этом мы ему 
полностью доверяем.

Кстати, а почему вы поете на английском 
языке?

Сергей ВОЛКОВ:
– В России тексты должны нести какую-

то смысловую нагрузку. Так как русский язык 
самый живой в мире. Наши рок музыканты, 
такие как «ДДТ»,  и прочие, делали всегда 
акцент на философский смысл лирики. Думаю, 
что если бы мы занимались написанием подоб-
ных текстов, то и музыка у нас была подоб-
ная. От «хэви» требуется энергетика, драйв. 
Вспомни, как зарождался рок-н-ролл, Элвиса 
Пресли. Все знают, что он пел о любви. Но это 
мало кого интересовало. Публике нравились 
веселые ритмы, под которых танцевали и тан-
цуют по сей день. Мы тоже хотим, чтобы наша 
публика «отрывалась» на полную катушку. Но 
это не значит, что наши тексты не имеют ника-
кого смысла. Мы поем о людях, о состоянии 
их души. Это, кстати, одно из наших отличий 
от массы других коллективов, также играющих 
«death». Как правило, они все поют о противо-
стоянии добра и зла, о жизни и смерти. Мы же 

Музыку этой группы знает все молодое  Одинцово, 
так как играют они очень громко. Эту группу нельзя 

спутать с никакой другой, так как выглядят они не как 
другие музыканты. Вокал... Пожалуй, так петь в нашем 

городе больше никто не научился.  
Имя этому коллективу «Everlost». 

Их можно было видеть на ежегодном празднике «Дня 
города» или молодежных 

«оупен эйрах», устроенных 
«Нашим будущим». Играют 

ребята в нетрадиционном 
для светских компаний стиле 

«death-metal». 

не равняемся на кем-то созданные стерео-
типы, считаем, что создали равный баланс 
между музыкой и лирикой.

Павел ЧЕРНОБАЙ:
– Наш альбом слушают не только в 

России, но и за рубежом. Естественно, 
русский язык там не приемлем. Недавно 
нас потрясло очень приятное событие. На 
официальный сайт «Everlost.ru» пришла 
англоязычная рецензия на наш альбом. 
Наконец-то было нормально оценено 
наше творчество, так как отечественные 
СМИ очень часто пишут о том, что мы 
«косим» под какую-то определенную 
известную западную группу. Хотя к этому 
мы уж точно никогда не стремились.

Как у Вас получилось записаться на 
знаменитом лейбле «СОЮЗ»?

Андрей СМИРНОВ:
– Абсолютно случайно. Мы тусовались 

на «Горбушке». Там у нас есть один знако-
мый. Я отдал ему демо запись «Everlost». 
Он же, в свою очередь, отдал ее своему 
знакомому... Так она дошла до «Союза». 
Мне позвонили. Сказали, что дают добро. 
Такой шанс терять было глупо. Мы подпи-
сали с лейблом контракт на три альбома.

Чья идея была поехать в тур за гра-
ницу?

Сергей СЕРЕБРЕННИКОВ:
– Хм, не совсем, скажем, «заграни-

цей» можно назвать Белоруссию. Нашему 
менеджеру поступило предложение отпра-
вить нас в тур с польской группой «Vader». 
Для нас большой честью было выступать 
с ними. Не долго думая, мы согласились. 
«Vader» - это, на сегодняшний момент, 
«лицо» всего европейского death-metal. За 
время тура мы много чему научились у 
них. Это очень энергичные ребята. Они 
никогда не показывают, что устали. Дав 
рекордное количество концертов, они 

держались довольно бодро. Нам же пока 
тяжело выдержать такие колоссальные 
нагрузки. Но, все приходит с опытом.

А как Вас принимала публика на «нерод-
ной» земле?

Павел ЧЕРНОБАЙ:
– Мне показалось, что народ, скажем, 

более разборчивый. В московских клубах 
публика начинает отрываться, как только 
услышит веселый мотив. Порой ей даже 
плевать, кто на сцене. В Минске же толпа 
сначала спокойно слушала нас. Оценивала. 
Ну а потом уже, когда все дружно запрыга-
ли в партере, все стало как в Москве.

Какие у вас ближайшие планы?
Андрей СМИРНОВ:
– Постепенно пишется новый мате-

риал. Скоро приступим к записи второго 
альбома. В ближайшее время планируем 
снять клип. Правда, сейчас мы еще не 
решили на какую песню. В Интернете 
вовсю идет голосование наших фэнов. 
Ждем результатов. Но клип будет точно! 
Еще хотелось бы найти талантливого кла-
вишника.

А также я хочу поблагодарить от лица 
всей группы «Everlost» ДК «Немчиновка» и 
студию «Зверинец», которые дают возмож-
ность нашим одинцовским музыкантам 
реализоваться и проявить себя на музы-
кальной сцене.

Кстати, рок-студия «Зверинец» сейчас 
работает над проектом «Дикая террито-
рия». Суть в том, чтобы создать некий клуб 
музыкальных коллективов, сплотить все 
одинцовские группы, играющую тяжелую 
музыку. Так что, металлисты всех стран 
– объединяйтесь! 

Всем интересующимся - обращаться на 
сайт: www.zverinetz.ru

Николай ЗАХАРОВ,  
фото автора и из архива группы            



ГРАБИТЕЛИ  
СКРЫЛИСЬ  
НА УКРАДЕННЫХ 
ВЕЛОСИПЕДАХ
Совершено нападение на 
дом высокопоставленного 
чиновника Федеральной 
службы по атомному 
надзору. 

В четверг 15 июля около поло-
вины первого ночи в дом супругов 
Малышевых в деревне Лызлово 
проникли пятеро неизвестных. 
Угрожая пистолетом, они связали 
хозяина, похитили деньги, драго-
ценности, меховые изделия, доро-
гие часы, два сотовых телефона и 
скрылись. При обращении в мили-
цию потерпевший Малышев оце-
нил ущерб в 525 тысяч рублей.

К тому же, грабители прихва-
тили с собой шесть спортивных 
велосипедов, хранившихся на даче, 
часть из которых, как утверждают 
хозяева, была в довольно плачев-
ном состоянии. Никто не видел и 
не слышал, чтобы бандиты уехали 
на машине. Вполне возможно, что 
похищенные велосипеды и стали 
транспортным средством, на кото-
ром и скрылись с места преступ-
ления. 

В первых числах июля нынеш-
него года Андрей Малышев назна-
чен заместителем руководителя 
Федеральной службы по экологи-
ческому, технологическому и атом-
ному надзору РФ. На него также 
возложено временное исполнение 
обязанностей руководителя этой 
службы. Ранее 44-летний Малышев 
уже работал заместителем минис-
тра РФ по атомной энергии и 
курировал вопросы безопасной 
эксплуатации АЭС. Жена Андрея 
Борисовича работает инженером в 
«Атомэнерго».
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ОПЕРБУДНИ
Несколько эпизодов 
июльских трудовых будней 
оперативно-следственной 
группы начальника 
КМ Одинцовского УВД 
полковника А. Власова.

• Из кабинета директора Зай-
цевского детского дома похищены 
видеомагнитофон, телевизор, два 
музыкальных центра и велосипед. 
Собранными доказательствами 
изобличены в совершении данно-
го преступления 18-летние жители 
района Дмитрий Гордеев, Юрий 
Гоян и Александр Ветров.

• В деревне Ликино похищена 
автомашина ГАЗ 31029. Изобличен 
в совершении данного преступле-
ния наш дагестанский «гость» 32-
летний Владимир Тютюников.

• Из телефонного коллекто-
ра в поселке Юдино в две ночи 
похищено по 25 метров кабе-
ля. Изобличены местный житель 
Игорь Еськов и гражданин 
Украины Сергей Науменко.

• В селе Большие Вяземы по- 
хищена автомашина ВАЗ 2106 1995 
года выпуска. Изобличены 17-лет-
ние жители Наро-Фоминского 
района Михаил Бухавицкий  и 
Юрий Романов.

• Из гаража по улице Ком-
сомольской в Одинцове похищены 
инструменты, аудиомагнитола и 
аудиоколонки. Изобличен 17-лет-
ний одинцовец Юрий Ткаченко.

• На берегу пруда в Одинцо-
во-1 открыто похищена сумка с 
деньгами, документами и сотовым 
телефоном. Изобличен 19-лет-
ний житель Смоленской области 
Алексей Михайлов.

• Там же, у пруда в Одинцово-1, 
путем свободного доступа похи-
щено два мобильных телефона. 
Изобличен 18-летний одинцовец 
Максим Максимов.

«Вот такой разносторонней 
личностью был этот Николай 
С., 29 лет от роду», - с грустной 
иронией говорит о погибшем 
начальник уголовного розыска 
Одинцовского УВД подпол-
ковник Родион Коваленко. Как 
уже выяснило следствие, рабо-
тал Коля лаборантом-исследо-
вателем в некоем столичном 
НИИ, заочно учился на актер-
ском факультете ВГИКа, почти 
профессионально занимался 
фотографией. А еще, как уве-
ряет теперь его мать, «встре-
чался только с девушками».
Одновременно и больше, на 
самом деле, интересуясь маль-
чиками. Если под такое опре-
деление подходит другой профи 
(«профессиональный сварщик») 
- 125-килограммовый Эдуард 
Макаров, к своим 33 годам 
выросший до 2 метров 4 санти-
метров. 

Как понял Коля днем 14 
июля на знаменитом  москов-
ском гей-пятачке у памятника 
«Героям Плевны», виртуозно 
владел Эдик не только свароч-
ным, но и своим аппаратом. 
Коля попросил «сварщика» 
продемонстрировать это на нем 
(на Коле), за что и пообещал 
Эдику $100. Такса. И платил «не 
тот, кто, а тот, кого». 

Поехали электричкой на 
Колину дачу в садовом това-
риществе «Солнечное-1». 
На платформе «Жаворонки» 
купили пару баночек джин-
тоника «Отвертка» и «завер-
нули» маленькую оргию в дач-
ном домике. Свидетелей нет. 
Одинокая соседка ничего не 
слышала, а главное, не видела 
(уберег господь пожилую жен-
щину от таких впечатлений). А 
два узбека-строителя вообще не 
понимают до сих пор, где нахо-
дятся. 

Коля с Эдиком игрища тем 
временем устроили только им и 
понятные, со связыванием друг 
другу ног и рук. Так, со связан-
ными ногами и без штанов (с 
использованным презервативом 

в натюрморте) и обнаружила 
тело сына приехавшая на дачу 
мать. А до этого женщина дваж-
ды (!) разговаривала по мобиль-
нику сына с убийцей. В шесть 
утра 15 июля Эдик ответил на 
звонок женщины, что «Николай 
вышел и вернется минут через 
20». Через час: «Еще нет, но 
скоро придет». Днем мать пое-
хала на дачу сама. 

«Знает только ночка тем-
ная», как не поладили они. 
Трудно сказать теперь, на что 
рассчитывал Коля, но обещан-
ных $100 он Эдику так и не 
заплатил. За что «арендованный 
любовник» задушил лаборанта-
актера-фотографа электропро-
водом. А потом попытался ими-
тировать пожар, разложив в углу 
дачи костер из одежды убитого. 
Спецпропитка строение спасла. 
Эдик же полагал, что поджег 
удался. Но на всякий случай 
дома решил некоторое время не 
появляться. Хотя и без пожа-
ра убийца следов практически 
не оставил и никем замечен не 
был. Опытный сукин сын. 

В 1996 году Макаров Эдуард 
Анатольевич, уроженец Москвы 
уже был осужден в Ростове-
на-Дону за жестокое убийство 
девушки. Из 8 присужденных 
лет отсидел 6. 

Впервые ли Эдика «пере-
клинило» (по его собственному 
признанию) за два года после 
освобождения, еще предстоит 
уточнить одинцовским опера-
тивникам и следователю про-
куратуры.

Как вообще одинцовс-
кие оперативники во главе с 
начальником нашего угрозыс-
ка подполковником Родионом 
Коваленко вычислили  «не 
наследившего» гея-рецидивиста 
менее чем за сутки, остается за 
кадром оперативно-следствен-
ных мероприятий. Как нашли 
место проживания и Эдика, и его 
гражданской жены, и ее родите-
лей, с которыми оперативник 
Андрей Прудников «вступил в 
доверительный контакт». Как по 

команде майора Игоря Костикова 
девять мобильных групп одновре-
менно (!) перекрыли места воз-
можного появления преступника. 
А капитан Андрей Малашенко 
и лейтенант Максим Обухов 
в парке в Люберцах технично 
задержали Эдуарда Макарова. 
Не ожидавший такого скорого и 
вообще разоблачения Эдик толь-
ко ойкнул. Как ойкнули, охнули и 
испытали шок его несостоявшие-
ся родственники – «на хорошоем 
сроке» уже беременная граждан-
ская жена и ее родители, узнав о 

криминальном прошлом и мерз-
ком настоящем мужа и зятя.

- Жуткая наследственность 
у ребенка может случиться, - 
зам начальника Одинцовского 
УВД Сергей Маляров искренне 
жалеет беременную жену убий-
цы. – Аборт ей делать поздно-
вато. А генетический код «про-
фессионального сварщика» уже, 
полагаю, ручками, ножками и 
всем остальным обрастает. Как 
бы Эдика-2 не получилось.

Гоша НИКОЛАЕВ

Двухметрового убийцу-гомосексуалиста в 
центнер с четвертью оперативники подполковника 
Коваленко вычислили за сутки. И так технично 
задержали, что Эдичка только ойкнул. А 
несостоявшиеся родственники  рецидивиста 
испытали шок, узнав о халтурке мужа и зятя.

Потерпевший Малышев

Лаборанта задушили за 100$

Двухметровый «мальчик»  
не ожидал такой развязки

Одинцовские милиционеры  
поймали убийцу за сутки
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«ОДИНЦОВСКАЯ НЕДЕЛЯ» 
вместе с хозяйкой квартиры № 11 
Галиной Борисовной попытались выяс-
нить причину. По запаху и консис-
тенции вещество оказалось похожим 
на олифу, используемую при ремон-
те и отделке помещений. Олифа, как 
известно, является легковоспламеня-
ющимся веществом. То есть – случись 
незадачливому курильщику с верхнего 
этажа бросить непотушенный окурок  
или спичку вниз – исход предугадать  
нетрудно. Когда несколько дней назад 
встревоженная Галина Борисовна  в 
сопровождении соседки, также постра-
давшей от потоков олифы, отправилась 
на поиски источника утечки вредонос-
ной смолистой жидкости, предпола-
гаемые нарушители противопожар-
ной безопасности дверь не открыли. 
Многократные попытки застать дома 
виновников происшествия успехом не 
увенчались. А когда  обитатель квар-
тиры наконец появился, он сообщил, 
что хозяином квартиры не является и 
не имеет представления о злополучном 
веществе. Не помогло делу и обраще-

ние жильцов в коммунальные служ-
бы. Представители домоуправления 
№2, прибывшие по просьбе Галины 
Борисовны для оценки положения, 
согласились с ней в том,  что ситуа-
ция  несет в себе потенциальную угрозу 
пожара, однако помочь решению про-
блемы не смогли. Техник- смотритель 
местного домоуправления развела рука-
ми и ушла восвояси. Сотрудники домо-
управления  рекомендовали  Галине 
Борисовне воспользоваться  услугами 
МЧС. Инициативная хозяйка кварти-
ры предложила использовать для очис-
тки балкона от «сталактитов» машину 
с подъемником, но и этот вариант не 
сработал -  у коммунальной службы 
не оказалось денег, чтобы вызвать 
спасателей. Вот и красуются поныне 
сосульки олифы на карнизах. Ждут, 
пока кто-нибудь подожжет многоквар-
тирный дом.

Уважаемые читатели, обращай-
тесь со своими жалобами и поже-
ланиями по редакционному телефо-
ну «ОДИНЦОВСКОЙ НЕДЕЛИ»:   
508-86-98

ДОМ ОБЛИЛИ ОЛИФОЙ
А ДОМОУПРАВЛЕНИЕ ПРИЗНАЛОСЬ В НЕСОСТОЯТЕЛЬНОСТИ

Эти «сталактиты» антропогенного происхождения уже в тече-
ние месяца украшают балконные карнизы квартир №№ 11 и 15 

дома №4 по улице Свободы в Одинцове. Растопленная солнечны-
ми лучами золотисто- коричневая масса, напоминающая смолу, 
начала методично капать на нижние балконы, изрядно досаждая 

жильцам, которые пожаловались в нашу газету. 

В какой степени страдают один-
цовцы от загазованности воздуха, 
«ОДИНЦОВСКОЙ НЕДЕЛЕ» рассказала 
заведующая отделом коммунальной   гигие-
ны Ольга Руднева.

ПРОВЕТРИВАЙТЕ ЧАЩЕ
Основные источники загазованности 

воздуха в Одинцове, – это автотрассы, 
котельные и промышленные предпри-
ятия. Качество воздуха определяется сте-
пенью влияния фенолформальдегидов, 
выделяющихся из лаков, красок, отде-
лочных материалов.

Специалистами ЦГСЭН замеры сте-
пени загазованности производятся толь-
ко в летнее время, в  часы «пик». Для 
выполнения замеров в Одинцове  выбра-
ны четыре точки с максимальной «про-
пускной способностью» (до 6200 автомо-
билей в час):

1. Зона так называемого «круга» - 
точка пересечения Можайского шоссе и 
улицы Неделина.

2. Зона вблизи дома №76 по Мо- 
жайскому шоссе.

3. Зона вблизи дома № 22 по улице 
Маковского.

4. Территория жилой застройки вбли-
зи ВЗОИ  (улица Союзная).

Показатели оцениваются в соответс-
твии с санитарными правилами, предъяв-
ляемыми к атмосферному воздуху насе-
ленных мест.

Каждое коммунальное и промыш-
ленное предприятие, выбрасывающее 
в процессе своей деятельности во вне-
шнюю среду вредные вещества, должно 
иметь свою санитарную зону (50 метров 
от источника выбросов). Согласно сани-
тарным нормам, эти объекты должны 
иметь постоянные посты наблюдения за 
атмосферным воздухом, устанавливать 
специальные фильтры.

В настоящее время в Одинцове про-
ходит «корректировка» застройки 2, 3 и 
8 микрорайонов, и специалисты ЦГСЭН 
контролируют, чтобы все жилые дома 
находились за пределами «санитарной 
зоны» промышленных предприятий. В 
целях сохранения здоровья граждан, пре-
дусматривается обязательное наличие 
большого количества зеленых насаж-
дений и внутридворовых площадок для 
отдыха жителей – это должно свести к 
минимуму токсическое действие вредных 
выбросов.

Елена МОРОЗ

По словам санитарных врачей Одинцова, в большей мере пробле-
ма санитарной непросвещенности как продавцов, так и покупателей, 
характерна для сельских зон, где  многие вопросы торговли «отданы 
на  откуп» местным поселковым администрациям. Места реализации 
мясной и молочной продукции  часто не оснащены ни холодильными 
установками, ни водой для мытья рук, что категорически противоре-
чит санитарным требованиям.  Грузовики, с которых производится 
торговля мясопродуктами, осаждают  бездомные собаки.  Подобная 
картина знакома   жителям  улицы Северной, где до недавнего вре-
мени велась бойкая торговля мясом с фургона. Когда представители 
Одинцовского ЦГСЭН в сопровождении сотрудников милиции вме-
шались в ситуацию, на защиту торговцев буквально «грудью встали» 
возмущенные потребители, значительную часть которых составляли 

малоимущие граждане.  Кроме мяса, опасным для здоровья является 
частная реализация  молочной продукции. 

По словам санитарного врача Одинцовского ЦГСЭН Ирины 
Окиной, такие случаи, когда из-за низкой цены покупатели готовы 
рисковать своим здоровьем, довольно типичны. «Когда санитарные 
врачи пытаются пресечь такую торговлю,  против наших действий 
выступают нередко покупатели», - заметила Ирина Окина. 

Если у кого-то из читателей возникли жалобы на недостающий 
уровень санитарной грамотности того или иного продавца, следует обра-
щаться в Одинцовский ЦГСЭН по телефону  593-47-73 или в редакцию 
«ОДИНЦОВСКОЙ НЕДЕЛИ» по телефону  508-86-98.

Елена МОРОЗ

КОММУНАЛЬНОЕ ЗДОРОВЬЕ

Специалисты  отделения гигиены питания предупреждают о  торговой антисанитарии

ТОРГОВЛЯ

В редакции газеты «ОДИНЦОВСКАЯ НЕДЕЛЯ» 
раздался тревожный звонок нашего читателя, пенси-
онерки, которая проживает в Одинцове. В течение 
восьми лет ее дочь страдает тяжелейшей формой 
сахарного диабета, и для поддержания жизни ей 
необходимы ежедневные  инъекции инсулина. По 
словам читательницы, в связи с индивидуальными 
особенностями  ее больной дочери,  ей подходит 
для лечения исключительно препарат немецкого 
производства под названием «Homolog». Именно 
он  усваивается организмом больной  нормально и 
не вызывает нежелательных реакций –  все другие 
формы этого препарата  вызывали тяжелые побоч-
ные эффекты – вплоть до развития коматозного 
состояния. До недавнего времени больная получала 
лекарства   в Центральной аптеке Одинцова. А с 12 
июля нынешнего года  поставки «Homolog» в аптеч-
ную сеть прекратились (по словам  персонала  апте-
ки, в результате задержки партии данного лекарства 
на Одинцовской таможне). «Я заняла несколько 
ампул у знакомых, потому что у нас лекарства  закон-
чились, а дочка уже падает в обморок», - пожалова-
лась  наша читательница.  

«ОДИНЦОВСКАЯ НЕДЕЛЯ»  обратилась за ком- 
ментариями в отдел  тарифного и нетарифного  
регулирования Одинцовской таможни, однако там  
от комментариев отказались. В фармакологичес-
ком отделе управления здравоохранения, коррес-

понденту «ОДИНЦОВСКОЙ НЕДЕЛИ» пояснили, 
что  указанный препарат в настоящее время снят 
с производства и заменен более эффективными  и 
безопасными аналогами, но пока в отдельных апте-
ках продолжается реализация «остаточного» запаса  
этого препарата. Заведующая отделом фармаколо-
гии Татьяна Соколова пояснила, что такие вопросы 
нужно решать в частном порядке с лечащим врачом, 
который должен подобрать лечение с учетом инди-
видуальной специфики конкретной больной.

«ОДИНЦОВСКАЯ НЕДЕЛЯ» обратилась 
за  комментариями к главе Одинцовского района 
Александру Гладышеву. «Этот вопрос находится  в 
компетенции  нашего комитета по здравоохранению. 
В одинцовских аптеках есть бесплатный инсулин, 
предназначенный для   определенных категорий 
больных сахарным диабетом», - пояснил Александр 
Гладышев. По словам главы района  сегодня обеспе-
чение инсулином идет по правилам, установленным  
законом  Московской области, в рамках которого 
определен поставщик инсулина. Однако у админис-
трации есть возможность помочь людям, которые 
попали в критическую ситуацию, для этого нужно 
своевременно обращаться в комитет по здравоохра-
нению.

Елена МОРОЗ
Александр АСАДЧИЙ

ВНИМАНИЕ!
ОБЪЯВЛЯЕТСЯ СЕСТРИНСКИЙ НАБОР

ДЛЯ ПЕРХУШКОВСКОЙ  УЧАСТКОВОЙ БОЛЬНИЦЫ

Московский областной медицинский колледж №2 
объявляет  прием по специальности «Сестринское 
дело» в группу при Перхушковской участковой боль-
нице граждан, имеющих среднее образование. Моло-
дые люди Одинцовского района имеют возможность 
получить бесплатное среднее  медицинское образо-
вание по специальности «Сестринское дело» (меди-
цинская сестра) за 2 года 10 месяцев. Выплачивается 
стипендия, после окончания гарантировано место в 
ЛПУ района. 

Вступительные экзамены проводятся с 13 августа  по 
русскому языку (диктант) и биологии (устно). Зачис-

ление проводится 21 августа.  
Телефоны для справок: 598-89-63, 598-87-85.

ПРОВОДИТСЯ ГОДОВОЙ ТЕХОСМОТР  
ТРАНСПОРТНЫХ СРЕДСТВ

ОГИБДД УВД Одинцовского района напоминает, что 
ГТО проводится по адресу: 

Одинцово, ул. Полевая, дом 2; 
Звенигород, ул. Красная гора, дом 15; 

Голицыно, Промышленный проезд, дом 5  
(понедельник, вторник, четверг, пятница – с 9.00 

до 18.00; среда – с 10.00 до 18.00; суббота – с 9.00 
до 17.00). В поселке Голицыно  проводится годовой 

технический осмотр только грузового транспор-
та (более 3,5 тонн) и автобусов (более 20 сидячих 

мест). 
Для прохождения годового технического осмотра  
владельцы транспортных средств обязаны предо-

ставить следующие квитанции:

Квитанция об оплате диагностики – 277 рублей 20 коп.
Об оплате за техосмотр – 176 рублей 70 коп.

ПРОБЛЕМА ОДИНЦОВСКИЙ РАЙОН ПЕРЕШЕЛ НА ДРУГОЙ ИНСУЛИН

КАК ВЫ ОТНОСИТЕСЬ К КОНЦЕПЦИИ 
«ЭКОПОЛИС ОДИНЦОВСКИЙ»

Олифа ждет своей спички, 
так и  не дождавшись 
коммунальщиков
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Раиса Васильевна: - Об этой программе мне ничего не 
известно, но считаю, что необходимо всячески содействовать 
улучшению экологического состояния города.

Тамара Ивановна:  – Программа, разработанная адми-
нистрацией района, чрезвычайно важна. Я работаю учите-
лем в школе, и у нас действует своя школьная программа  
«Экология души».

Наталья: - Что такое «Экополис», я не знаю. По-моему, у 
нас и так хороший город, но если эта программа сделает его 
еще лучше – это просто замечательно!

Дима: - Наверное, «Экополис» - это хорошо.

Марина: - Мне ничего неизвестно об этой программе. 
Но если это касается вопроса экологии –значит, это очень 
важное и нужное дело.

Екатерина Петровна: - Я – только «за». У нас прекрас-
ный город, замечательная природа. Ее нужно сохранять и 
беречь.

Миша: - Я не знаю, что это за программа. Лена: - Я ничего не слышала об этой программе. Антон: - Я читал об этом проекте, позитивно оцениваю 
программу «Экополиса».Очень грамотная идея, но вот что 
получится в процессе ее реализации – неизвестно.

Степан Иванович: - Экологию нужно улучшать везде, 
а не только в Одинцове. А  у меня есть пасека в Рязанской 
области – вот там экология гораздо лучше, чем у нас  в 
городе.

Опрос провели Елена МОРОЗ и Николай ЗАХАРОВ

Уважаемые читатели, если вас обвесили, обсчитали или нахамили в магазне или на рынке, если на ваши жалобы не 
обращают внимания коммунальные службы, обращайтесь в редакцию «ОДИНЦОВСКОЙ НЕДЕЛИ», мы передадим  ваши 
письменные жалобы в соответствующие правоохранительные органы и вместе с ними проведем рейд против недобросовест-
ных работников. Наш редакционный телефон 508-86-98.

 В редакцию  «ОДИНЦОВСКОЙ НЕДЕЛИ» поступил 
звонок читателя, который  сообщил о том, что он едва 
не  стал жертвой обмана. 18 июля Сергей Владимирович 
покупал продукты в магазине «ПБОЮЛ «РОМАНОВА», 
находящемся между зданиями почты и детской школой 
искусств. За  400 грамм докторской колбасы стоимостью 
129 рублей (за 1 килограмм) и 1 пакет молока стоимостью 
12 рублей покупателю «пробили» чек на сумму 96 руб-
лей. Когда возмущенный покупатель потребовал пере-
считать сумму, выяснилось, что с него сняли лишние 33 
рубля. Продавец признала свою ошибку, утверждая, что 
обвесила  «не нарочно», однако представиться отказалась. 
Сергей Владимирович утверждает, что в положении обма-
нутого покупателя в этом магазине он оказался не впер-
вые – подобные ситуации типичны для данной торговой 
точки.  Читатель «ОДИНЦОВСКОЙ НЕДЕЛИ» рассказал,  

что  весы в этом магазине постоянно «в спокойном поло-
жении» показывают цифру 40 вместо положенного «нуля».
То есть, покупателей постоянно обвешивают как минимум 
на 40 граммов. 

После соответствующего замечания, продавцы весы 
отремонтировали, однако спустя некоторое время  стрел-
ка вновь оказалась «сдвинутой» на 40 граммов. Учитывая 
большой поток посетителей и значительный  объем реали-
зуемой продукции, можно предположить, что предприим-
чивым продавцам  «набегает» весьма внушительная сумма. 
Читатель очень надеется, что его жалоба будет принята к 
сведению представителями служб, ответственных за поря-
док в сфере торговли.

Елена МОРОЗ   

КАК ВЫ ОТНОСИТЕСЬ К КОНЦЕПЦИИ 
«ЭКОПОЛИС ОДИНЦОВСКИЙ»
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«Во-первых, следует обращать внимание на точку реали-
зации арбузов. Для торговли должны быть отведены специаль-
ные места. Тонар или лоток должны быть снабжены тентовым  
укрытием, либо ограждающей сеткой. Торговля «с земли» или  
с ящиков категорически запрещена. И конечно, продукция 
обязательно должна иметь сопроводительную документацию 
– сертификат соответствия и качественное удостоверение. 

Все «арбузные»  лотки в Одинцове заключили договоры 
с Центром Госсанэпиднадзора на проверку качества бахчевых 
культур. Однако арбузы и дыни, которые продают  вдоль авто-
трасс, никакого контроля не проходят и санитарного разреше-
ния не имеют. Кроме того, торговля вдоль дорог опасна еще 
и тем, что соединения свинца, содержащиеся в выхлопных 

газах автомашин и оседающие  на поверхности арбузов, при 
поступлении  в организм человека могут накапливаться в нем, 
вызывая токсическое поражение печени. Жалобы на отравле-
ние арбузами, обращаемые незадачливыми покупателями в 
органы санитарного надзора в разгар арбузного сезона, очень 
распространены.

Часто при отравлении арбузами грешат на  нитраты. По 
данным санитарной службы, в прошлом году  в арбузах и 
дынях,  реализуемых в торговой сетью, нитратов  содержалось   
гораздо меньше предельно допустимой нормы, тем не менее  
частота обращений к специалистам санитарной службы с 
вышеупомянутой жалобой была очень высока. Оказывается, 
причиной нарушений функции кишечника в большинстве 
случаев были  совсем не нитраты, а возбудители кишечных 
инфекций, проникшие в арбузную мякоть с обсемененной 
ими  поверхности кожуры при помощи ножа, которым взреза-
ют арбуз при продаже. И уж конечно, никакая тряпочка, кото-
рой столь «тщательно»  протирают заботливые торговцы свой 

полосатый товар перед надрезом, не поможет кожуре стать 
чище – напротив, она является источником дополнительного 
микробного обсеменения (проще говоря, заразы). 

Пробовать арбуз «с ножа», надрезанный продавцом,  ни 
в коем случае нельзя. А проверить качество продукта можно 
и дома. Если он окажется зеленым изнутри, продавец обязан 
принять товар обратно. В случае отказа нужно жаловаться 
в торгинспекцию или в «ОДИНЦОВСКУЮ НЕДЕЛЮ» по 
редакционному телефону 508-86-98.

Что же касается проблемы нитратов, здесь мы можем 
успокоить  людей. Вся  реализуемая на нашем городском  
муниципальном рынке  продукция ежедневно подвергается 
контролю со стороны лаборатории ветсанэкспертизы – в 
частности, на  содержание нитратов и радиационный фон. И 
если специалистами обнаружены отклонения от норм, товар 
не будет допущен к продаже.

Елена МОРОЗ

ПОЛОСАТЫЕ ГРЯЗНУЛИ 
Начинается сезон арбузов. Как не подхватить 
инфекцию от бахчевых, «ОДИНЦОВСКОЙ 
НЕДЕЛЕ» рассказала заведующая отделением 
гигиены питания Ирина  Окина.

САНИТАРИЯ


